



Arturo Hernández sufrió una pedrada en la cabeza cuando hacía su trabajo.

Camarógrafo de LA TRIBUNA resulta herido en protesta

Estudiantes del MEU lo auxiliaron luego del percance

El camarógrafo de Diario LA TRIBUNA, Arturo Hernández, resultó herido en la cabeza con una pedrada, ayer, mientras cubría un desalojo de estudiantes por parte de la Policía Nacional en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH).

Hernández explicó que no sabe quién le lanzó la piedra, debido a que estaba entre la "guerra campal" que protagonizaron policías y estudiantes.

"A mí me ayudaron los del MEU, me aislaron del lugar para que no me siguieran golpeando y me detu-

vieron el chorro de sangre que me estaba saliendo de la cabeza", recordó.

"Esto que me pasó a mí, le puede pasar a cualquiera y ellos (MEU) fueron amables y me atendieron, no puedo decir que se trate de una acción contra la prensa", enfatizó al tiempo que los manifestantes también colaboraron con otras personas particulares que en su paso por el lugar sufrieron los efectos del gas lacrimógeno.

Finalmente fue auxiliado por miembros de la Cruz Roja Hondureña. Sin embargo, no solo Hernández en el "Día del Fotógrafo y Camarógrafo" sufrió consecuencias en la manifestación, también una decena de periodistas que cubrían la manifestación fueron víctimas de los gases lacrimógenos.



También los periodistas resultaron afectados con los gases lacrimógenos.



Estos reporteros hasta vomitaron por la gran cantidad de gases.



Por doquier se observaron personas con su respiración obstruida de los gases.

Derechos Reservados

OPINIONES

BARTOLO FUENTES

Estamos a un 100% apoyando

"Estamos a un 100 por ciento apoyando la lucha estudiantil en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), manifestó ayer el diputado del Partido Libertad y Refundación (Libre), Bartolo Fuentes, mientras visitaba los estudiantes en protesta.

Lo anterior en repuesta a los señalamientos de la rectora universitaria, Julieta Castellanos, quien dijo que miembros de la Alianza de Oposición están detrás de esas manifestaciones que afectan el desarrollo de las actividades académicas y administrativas de la institución.

FAUSTO CÁLIX

Hasta que el Congreso resuelva

El dirigente del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), Fausto Cálix, sostuvo ayer que la solución a la crisis de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) se va terminar hasta que el Congreso Nacional dé trámite al proyecto de ley para nombrar nuevas autoridades.

"Cuando el Congreso introduzca de una vez la petición ciudadana hecha por el MEU, y miremos que hay soluciones, creo que allí se va solucionando la crisis de la Universidad donde las autoridades no han sido capaz para dar respuesta a este problema", dijo.

Agregó que mientras sigan las actuales autoridades, el problema se agudizará "y es mejor que renuncien porque están afectando la autonomía, la académica y el sueño de muchos estudiantes".



Los representantes del Comité para la Defensa de los Derechos Humanos (Codeh), fueron uno de los sensores que mediaron.